

Hilo Negro



Boletín Informativo del Sindicato Único CGT de Burgos

Nº 186 Enero 2013

"CUANDO LAS ARAÑAS UNEN SUS TELAS PUEDEN MATAR A UN LEÓN"

AMANECER SIN GAROÑA

Tras años de tener que soportar la amenaza nuclear, de demagogias, de soledades, de mentiras, de "plusvalías de accionistas", de silencios, de manipulaciones, de políticos pesebreros, de palos de la guardia civil, de lluvia, viento,.... Tras años de disfrutar de coherencia, de compromisos personales (a veces colectivos), de litros de tinta y de

cola de pegar, de kilómetros de coordinaciones y autobuses, de fraternales marchas, comidas y baños.....: la central nuclear de Garoña cerro, por fin... No podemos ocultar la alegría, una alegría sin aspavientos basada en la sencillez de saber que a partir de ahora tendremos un "amanecer sin Garoña", un futuro de esperanza.

Una alegría en saber que pese a las infinitas dificultades durante mas de treinta años hemos contribuido desde este Sindicato, junto a infinidad de personas y organizaciones anti-nucleares, a mantener la llama de la resistencia, la denuncia y la protesta frente al negocio de la muerte y la amenaza.

Nadie puede negar que la pedagogía de esta resistencia ha supuesto que lo que en los años 70 del siglo pasado suponía garantía de empleo, progreso y futuro, se ha terminado convirtiendo en una amenaza insopportable, una rémora de sostenibilidad, una forma trasferir recursos públicos a arcas privadas y ver como se utiliza a los trabajadores de la central como rehenes de su negocio y último argumento de continuidad.

Pero todo no todo son alabanzas, hay que reconocer que final-

este país durante cuarenta años: el propio sistema la ha matado cuando no proporciona los previstos benéficos a los propietarios.

Tampoco podemos olvidar que ahora serán nuestros impuestos, y no los propietarios los que desmantelen la central, los que paguen los despidos y jubilaciones de los trabajadores, los que paguen la custodia de los residuos nucleares (en este caso serán nuestros hijos, nietos, tata...). Y lo mas sangrante tendremos que seguir soportando a políticos provincianos (populares y socialdemocracias) que seguirán defendiendo bastardos intereses, pese a que en la realidad les haya dejado mas en pelotas que nunca.

Y en todo caso nos no olvidemos que hay mas centrales nucleares, mas residuos nucleares, mas beneficios privados y mas políticos bastardos.

BASTA YA DE
AMENAZA
NUCLEAR

XXXIII Marcha a
GAROÑA

Barcina del Barco (BURGOS)

CGT

CONFEDERACIÓN GENERAL DEL TRABAJO

www.cgt.org.es | www.rojoynegro.info

mente la central natural cerro de "muerte natural". Desgraciadamente nos recuerda como fue el final del general asesino que tiranizo

→ QUE NOS LO CUENTEN

"ANARKITO"

Desde el pasado verano, un grupo de delegados, afiliados y simpatizantes de la CGT en Miranda de Ebro decidimos realizar unas concentraciones como protesta ante la política de recortes y abusos impulsada desde el Gobierno: sanidad, educación, pensiones, subida del IVA, transportes, Ley de Dependencia, etc.

Así, todos los jueves del año - como las madres de la Plaza de Mayo- el edificio de la Subdelegación de la Junta de Castilla y León es testigo de nuestra disconformidad con dichas medidas. Al mencionado grupo de CGT se nos fueron sumando otras organizaciones y también personas anónimas que con su presencia nos quieren brindar su apoyo y manifestar al mismo tiempo su descontento con las medidas «rajoyanas».

Durante las citadas concentraciones -presididas por una pancarta en la que se puede leer «CONTRA LOS RECORTES, HAZTE OÍR»- se aprovecha para leer algún manifiesto y se invita a alguno de los presentes a expresar su palabra. Nunca hemos querido que sea una actividad cerrada a los convocantes. Empezamos haciendo las diferentes alocuciones por medio de un megáfono que no siempre respondía a las expectativas sonoras que de él esperábamos.



Pero gracias a la iniciativa y tesón de los compañeros Jesús Sáenz «Chuchi» y Jesús Centeno, que se pusieron manos a la obra, ahora contamos con un perfecto artillugio con el que reproducir tanto la voz como la música: el sin par Anarkito.

Los «jesuses», ambos compañeros dotados de gran imaginación, se hicieron con unos altavoces, un amplificador, una batería, un ecualizador y un micrófono. Ya solo faltaba crear un anarcomueble con ruedas para transportar al recién nacido. Desde entonces, Anarkito luce de rojinegro y se ha convertido



en el protagonista. «Chuchi» se ha encargado de recopilar un montón de canciones de diferentes intérpretes. Estas nos sirven, a través de un reproductor conectado, de banda sonora en nuestras concentraciones, amenizando así la espera entre los diferentes turnos de palabra.

Gracias a Jesús Centeno y a Jesús Sáenz «Chuchi» por este nuevo compañero de andanzas llamado Anarkito, que nos ayudará a que nuestras palabras suenen, si no más claras, sí más fuertes.

Pedro Estébanez. Enero 2013.



ACUERDOS DE LA PLENARIA DE COORDINACION DEL SECRETARIADO PERMANENTE (SP)

Entendiendo la importancia de las siguientes decisiones tomadas en las pasadas reuniones el SP del Sindicato os informamos: ante la convocatoria de un Pleno Extraordinario con el tema de "Ruesta". (Ruesta es un pueblo abandonado de Zaragoza, cedido a la CGT para su recuperación desde hace 20 años). La asistencia a este Pleno supondría la convocatoria de una Asamblea General Extraordinaria

del Sindicato. Valorando el coste de su organización y así como el económico (sobre los 700 euros) y lo poco que podemos aportar y lo poco que nos aportará, se acordó no convocar la Asamblea y por ello no participar en este Pleno Confederal, teniendo en cuenta que a mediados de febrero tendrá lugar la Asamblea General Ordinaria del Sindicato.

Para los próximos meses (entre julio y septiembre) tendrá lugar el

próximo Congreso Confederal. Desde este SP creyendo atender a una inquietud colectiva del Sindicato, vamos a tomar las iniciativas necesarias para proponer que en dicho Congreso se aborde el tema de las subvenciones estatales que recibe la CGT a nivel confederal. A fin de decidir sobre si seguir recibiéndolas o ser coherentes con nuestro discurso y renunciar a ese "pesebre".

“PASEA, PASEA”

Esta iniciativa desarrollada por Ecologistas en Acción, con la colaboración de CGT, está abierta a todo el mundo y tiene como objetivo descubrir el patrimonio ambiental cercano, además de señalar posibles amenazas, y crear, ¡cómo no! lazos de convivencia. La idea es hacer un paseo cada mes, iremos en autobús y normalmente el viaje será dentro de nuestra provincia.

Trataremos de que el recorrido sea lo más asequible posible. Todos los paseos, salvo inclemencias del tiempo o coincidencia con puentes, se realizarán el último domingo de cada mes. La hora de salida será a las 9h de la mañana en la Plaza España. Llevaremos nuestra propia comida y bebida. Para cada ruta haremos una hoja de información, sobre las características del recorrido y de las posibles visitas a lugares que podamos realizar.

El coste son: 14 euros no afiliad@s, 12 euros afiliad@s, 9 euros niños de 8 a 14 años y 6 euros niños menores de 8 años. En el coste se incluyen seguro de la actividad, además de los seguros propios del autobús.

Puedes ver la fecha y lugar del próximo "Pasea", en la Agenda de este "Hilo".

ESPERANTO: TALLER 2013

En la Biblioteca del Sindicato en la calle Hospital de los Ciegos, miércoles alternos de 7 a 9 de la tarde. Contacto: esperanto.burgos@gmail.com

Que en la Tierra se hablen multitud de lenguas es signo de la diversidad y parte de la riqueza cultural de la humanidad, pero al mismo tiempo, dificulta la comunicación entre las personas y el entendimiento entre los pueblos. Desde sus comienzos, el Movimiento Libertario abraza con entusiasmo la difusión de esta nueva lengua, el Esperanto y se organizan infinidad de cursos en los Ateneos, publicaciones y grupos en los Sindicatos.

Ya en 2011 pusimos en marcha en Burgos un primer taller de aprendizaje. Tras esta enriquecedora experiencia y el éxito cosechado por la Semana Cultural Libertaria sobre el Esperanto, hemos querido facilitar esta nueva iniciativa en la que te invitamos a participar.



AGENDA

Viernes 25

TALLER DE DEBATE

LIBERTARIO

TEMA: SINDICALISMO HOY

Se utilizaran como textos introductorios al debate los apéndices del dossier del último número (nº 72) de la revista Libre Pensamiento. La tenéis a vuestra disposición en el local de Calera, nº 12 de Burgos

19:00 HORAS, LOCAL DE HOSPITAL DE LOS CIEGOS, Nº 5 - BURGOS

Domingo 27

JORNADA DE SENDERISMO

"PASEA, PASEA"

LAGUNA DE LA NAVA

(PALENCIA)

INSCRIPCIÓN E INFORMACIÓN: LOCAL CGT (CALERA 12-BURGOS)

Los Lunes

REUNIÓN SECRETARIADO

PERMANENTE

19,00 H. SALA USOS MÚLTIPLES.

C/ CALERA, 12

Los Jueves

REUNIÓN GRUPO

ACCIÓN SOCIAL (GAS)

19,30 H. SALA USOS MÚLTIPLES.

C/ CALERA, 12



G.A.S.

ESPERANTO TALLER 2013

DÓNDE:

Biblioteca del Sindicato en la calle Hospital de los Ciegos

CÓMO:

Uso ORAL

**(miércoles alternos
de 7 a 9 de la tarde)**

GRAMÁTICA

(trabajo individual tutorizado por correo electrónico)

INSCRIPCIÓN:

esperanto.burgos@gmail.com

AGENDA ACTUALIZADA PERMANENTEMENTE EN: CGTBURGOS.ORG

PUBLICACION PERIÓDICA

Calificación postal, registro Bu. 1392 de 14/02/97



Hilo Negro

Boletín Informativo
del Sindicato Único CGT de Burgos
C/ CALERA, 12
09002 BURGOS
DEPÓSITO LEGAL: BU/49/1996